
Lunedì 20 maggio 2024 alle 17.30 è convocato in videoconferenza il Collegio dei Docenti con il seguente
ordine del giorno:

1. Approvazione verbale 27 febbraio 2024;
2. Delibera adozione libri di testo a.s. 24-25;
3. Impegni docenti scuola secondaria mese di giugno;

4. Impegni docenti scuola primaria mese di giugno;
5. Piano Scuola Estate - Piano Scuole Aperte

6. Welcome week
7. Varie ed eventuali

Presenti: 189

PUNTO N. 1 O.D.G.= Approvazione verbale 27 febbraio 2024

SINTESI DEGLI INTERVENTI

Il Dirigente chiede l’approvazione del verbale della seduta del 27 febbraio 2024

Risultato votazione: favorevoli n. 146 – contrari n.0 - astenuti n. 15- non votanti n 28
Cirillo non riesce a votare a distanza: esprime il voto favorevole on line

Delibera n. 42 Il collegio dei Docenti approva il verbale della seduta del 27 febbraio



PUNTO N. 2 O.D.G.= Delibera adozione libri di testo a.s. 24-25

SINTESI DEGLI INTERVENTI

Le procedure per le adozioni dei libri di testo sono avvenute tramite registro elettronico. Ogni
docente attraverso la specifica area presente nel registro ha potuto confermare i testi oppure
procedere a nuove adozioni per il prossimo anno scolastico 2023/2024. Le proposte sono state
raccolte in specifici file e pubblicate sul sito in visione ai docenti e riproposte nella seduta odierna.

Si chiede pertanto l’approvazione delle adozioni dei libri di testo per l’anno scolastico
2024/2025

Risultato votazione: favorevoli n. 134 – contrari n. 0 - astenuti n. 11- non votanti n. 44

Delibera n. 43. Il Collegio delibera l’adozione dei libri di testo a.s. 24-25

PUNTO N. 3 O.D.G.= Delibera impegni docenti secondaria mese di giugno.

SINTESI DEGLI INTERVENTI

E’ stato diffuso tramite circolare il calendario degli scrutini e degli esami della scuola secondaria.
Durante il mese di giugno, gran parte degli insegnanti saranno impegnati in esami, pochissimi
saranno esonerati da essi.
I docenti non impegnati negli esami verranno impiegati per le attività e commissioni per
l’organizzazione del prossimo anno scolastico. Agli insegnanti impegnati limitati nel corso degli
esami verrà chiesto di far parte delle commissioni propedeutiche per l’inizio del prossimo anno
scolastico. La scuola secondaria dovrà approntare diverse commissioni, tra le quali Commissione
formazione classi, Commissione emergenza trasferimento plesso primaria Arcadia, Commissione
PNNR, Commissione Vademecum Regole, Commissione Welcome Week, oltre alle attività di
sistemazione e riorganizzazione dei materiali e dei laboratori.

Si chiede la delibera dell'impiego dei docenti della scuola secondaria durante il mese di giugno
come sopra richiesto.

Risultato votazione: favorevoli n. 78– contrari n. 8 - astenuti n. 65 non votanti n. 38

Delibera n. 44. Il Collegio delibera l'impiego dei docenti della scuola secondaria durante il
mese di giugno come sopra richiesto

PUNTO N. 4 O.D.G.= Delibera impegni docenti primaria mese di giugno.

SINTESI DEGLI INTERVENTI

Gli impegni dei docenti della scuola primaria durante il mese di giugno verranno diffusi a stretto
giro tramite circolare. Si terrà conto delle 40 + 40 ore funzionali all’insegnamento.



PUNTO N. 5 O.D.G.= Piano Scuola Estate - Piano Scuole Aperte

SINTESI DEGLI INTERVENTI

l Dirigente comunica che Sono disponibili 2 finanziamenti:
1 . MIM per circa 80.00 euro; la scadenza per l’adesione è prossima alla scadenza. Le attività
devono essere svolte interamente in orario extrascolastico, cioè dopo il termine delle lezioni
2. Piano Scuole Aperte per circa 15.00 euro
La scuola è ancora impegnata con la gestione dei fondi del PNRR e attivare nuove progettualità
non è semplice in quanto queste attività richiedono ampie risorse umane. Per il Bando Scuole
Aperte, la Cooperativa Zero5 ha espresso l’intenzione di farsene carico.
Per quanto in premessa il Dirigente chiede delibera aperta con approvazione di richiesta dei fondi
MIM e/o Comune in base alla disponibilità progettuale della scuola.

Risultato votazione: favorevoli n. 111 – contrari n.4 - astenuti n. 48- non votanti n. 26
Cirillo non riesce a votare a distanza: esprime il voto favorevole on line

Delibera n. 45 Il collegio dei Docenti l’adesione al Piano Estate e/o bando scuola Aperte in base
alla disponibilità progettuale della scuola

PUNTO N. 6 O.D.G.= Welcome week

SINTESI DEGLI INTERVENTI

I docenti sono dell’idea di riproporre l’iniziativa che ha avuto esiti positivi. Il contenitore è ancora tutto
da riempire. Una commissione specifica lavorerà durante il mese di giugno per avanzare proposte

Risultato votazione: favorevoli n. 85 – contrari n.1 - astenuti n. 48- non votanti n. 55
Cirillo non riesce a votare a distanza: esprime il voto favorevole on line

Delibera n. 46 Il collegio dei Docenti l’adesione al Piano Estate e/o bando scuola Aperte in base
alla disponibilità progettuale della scuola.

PUNTO N. 7 O.D.G.= Varie ed Eventuali

SINTESI DEGLI INTERVENTI
Report sulla settimana del recupero e potenziamento. Vengono illustrate i feedback riguardanti le
numerose e articolate attività svolte. L’esperienza è risultata essere molto positiva e, pertanto, verrà
riproposta, il prossimo anno scolastico.

Giustizia riparativa
E’ stato dalla referente della legalità illustrato un nuovo progetto proposto dall’ente “Giustizia riparativa”
con la quale la scuola già collabora. L’ente, infatti, oltre al percorso svolto in alcune classi negli scorsi anni
ripropone il progetto articolandolo in maniera più specifica. E’ da verificare con l’ente quanti e quali
classi potranno partecipare al Progetto. Il tutto verrà definito nel mese di settembre alla ripresa
dell’attività didattica.



FORMAZIONE CLASSI SECONDARIA

Per quanto concerne la formazione classi prende la parola la referente della sezione Montessori
la quale chiede al Dirigente Scolastico la possibilità, a partire dal prossimo anno scolastico, di
formare come sempre a giugno le prime classi ma di operare trasferimenti degli alunni nelle
prime settimane di settembre, a seguito di monitoraggio, tra le due classi prime dell’indirizzo
Montessori, al fine di equilibrarle il più possibile.

Proprio per questo motivo i libri in adozione sono gli stessi per entrambe le sezioni, con l’unica
eccezione di quelli di lingue. La proposta viene messa a votazione

Il Segretario
Emilio Ventre

Esauriti i punti all’ordine del giorno, alle ore 19.15 la riunione viene aggiornata.

Il segretario Emilio Ventre


